

1989, período en el que se impulsaron iniciativas relevantes para Puerto Varas, como la aprobación del Plan Regulador Comunal vigente hasta 2025, la construcción del alcantarillado de la población Alessandri y la postulación del primer consultorio de la comuna. Durante su gestión también se promovieron iniciativas culturales y vínculos internacionales, como el concurso Color del Sur y el hermanamiento con ciudades como Bariloche y Gramado. Posteriormente, continuó su servicio como concejal, aportando su experiencia al trabajo municipal.

Ex alcalde de Puerto Varas

● El martes de esta semana despedimos en la Parroquia Sagrado Corazón de Jesús al ex alcalde de Puerto Varas, Guido Rehbein. En representación de la municipalidad, expreso un respetuoso saludo a su familia, a sus compañeros del Club de Leones y a los militantes de Renovación Nacional, partido en el que participó activamente.

Quienes no lo conocimos directamente pudimos reconocer, a través de los testimonios de cercanos y colaboradores, a un hombre de palabra, con profunda vocación de servicio y un compromiso genuino con el desarrollo de la comuna. Fue una persona de trabajo constante, más de acciones que de discursos, siempre enfocada en aportar al bienestar de los vecinos.

Ejerció como alcalde a partir de

Es importante que las nuevas generaciones reconozcamos el esfuerzo de quienes, en contextos distintos, contribuyeron a construir la comuna que hoy habitamos. Muchas de las oportunidades actuales se sostienen en decisiones y liderazgos del pasado.

La Municipalidad de Puerto Varas expresa su reconocimiento institucional y acompaña a su familia en este momento de dolor.

Tomás Gárate Silva, alcalde de Puerto Varas